



PROGRAMA JUNTOS POR UNA VIDA PLENA MELIPILLA CENTRO DE DIA (CEDIAM)

El Centro de Día Programa "Juntos por una Vida Plena" en la Comuna de Melipilla dependiente de la Corporación Municipal de Melipilla en conjunto con SENAMA inicia su ejecución en el año 2014 a través de su versión Itinerante y se establece como Programa el año 2015, manteniendo ejecución durante los años siguientes prestando servicios a la comunidad por 10 años de trabajo con las personas mayores de la comuna de Melipilla.

Su objetivo principal es Promover y fortalecer la autonomía e independencia en las personas mayores, que permita contribuir a retrasar su pérdida de funcionalidad, manteniéndolos en su entorno familiar y social.

Actualmente el Centro de día se encuentra ubicado en camino a Pallocabe s/n ex. Escuela de cholqui, dependencias que fueron mejoradas para tener las mejores condiciones para el trabajo con las perosns mayores, prestándoles durante el día servicios socio sanitarios y de apoyo familiar preventivo a través de la promoción de las actividades de la vida diaria básicas e instrumentales, actividades socioculturales y de promoción para un envejecimiento activo.

Actualmente contamos con una cobertura de 90 personas mayores, los cuales participan en el Centro de día 2 veces por semana ya sea esta en jornada mañana o tarde. Nuestros talleres se realizan de lunes a jueves jornada mañana desde las 08.30 a 11.30am. y jornada tarde de 13.00 a 16.00pm. aprox. Se dispone de un móvil que los traslada desde sus casas ida y regreso. Además de una pequeña colación.

Dentro de las actividades que se contemplan esta la realización de Talleres Grupales de Buen Trato, Habilidades Sociales, Prevención de Caídas, Actividad Física Recreativa, Fortalecimiento de la autoestima, Historia de Vida, Manualidades, Resolución de conflicto, Jornadas de Cuidados al Cuidador, entre otros. Estos talleres son llevados a cabo por un equipo Multiprofesional compuesto por: Asistente Social, Psicólogo, Kinesiólogo, Preparador Físico, Tec. en Enfermería, Terapeuta Ocupacional y Tec en Gestión e Integración del Adulto Mayor. Se realizan atenciones individuales con psicóloga, kinesióloga, trabajadora social y Terapeuta Ocupacional, se realizan derivaciones a los centros de Salud según sea el caso, Además del trabajo en Red con los diferentes programas, centros de salud e Instituciones de la comuna.

Para Ingresar al centro de día se realiza por derivaciones de los distintos dispositivos, centros de salud y programas de la comuna o por demanda espontánea.

Criterios de ingreso Tener 60 años o más, Presentar dependencia leve según EMPAM, Pertenecer a alguno de los 3 primeros tramos de la calificación socioeconómica del Registro Social de Hogares, pertenecer a la comuna y estar inscrito en algún centro de salud de la comuna.





Además de la información entrega se menciona que dentro de los siguientes links podan acceder a la siguiente información:

- 1. Convenio vigente con Senama
- 2. Prorroga vigente año 2022-2024
- 3. Estado Financiero
- 4. Balance
- 5. Memoria Anual de actividades
- 6. El Proyecto
- 7. Presupuesto adjudicado
- 8. Nómina de su directorio en ejercicio
- 9. Recursos recibidos por fecha, monto y organismo otorgante